

11月3日
土々呂面祭り

梅雨がまた到来したかの様な雨天多い秋始まりの10月でしたが、台風でもないのに豪雨の為浸水に見舞われた話も耳にしました。施設内は一部雨漏れがありました。特段甚大な被害はなく、一安心致しました。

数年ぶり楽しんで買物行事は、ナフコ、Aコープと2回に渡り実行でき、目の保養になったかと思えます。帰設した入居者様からはあふれんばかりの笑みを見せてくださり、身体や脳にも確実にとても良い刺激を受けて来られたことは間違いなく実感致しました。入居者様から「今度は〇〇に行きたい!!」と更なる期待の声を寄せて頂きましたので、楽しみが持てる生活の質向上につながる様是非一緒に企画を重ね実行して参りたいと思っています。張りのある生活、新たな趣味活動へと展開できれば幸いです。今年は例年になく、ひと月遅れの気温だと言われておりますが、急激に寒さが訪れることも想定されますので、体調管理には十分に注意し、今冬を皆様一緒に乗り越えていきたいと思えます。

【施設長 矢野由香里】



森林浴に来たごたる。



店内はとても広かったので、見て回るだけでもいい運動になりました。



花見に来たごたる。



私は梨とぶどうを買いました。



何を買ったかは秘密😊



ナフコとAコープに、お買い物に行ってきました。



帰ったらさっそく植えましょう。



大好きなチューリップも種類が多く、選ぶのにワクワクしていました。花好きの人にとってはたまらない園芸コーナー。来年の春きれいな花を咲かせてくれるのを期待して…。またお買い物に行きたーいと切望されていました。



土々呂の秋の風物詩である面祭り。土都楼にも面様が来て下さり優しくお祓いをしてくださいました。

11月生まれ

11月は4名の方が誕生日を迎えられました。いつまでもお元気でいてくださいな。

おたんじょうびおめでとうございませう。

